
Protokoll WiGe Monatstreffen 14.05.2025 

 

Moderation: Daniela und Elke 
Protokoll: Katrin 
 

Teilnehmerinnen und Teilnehmer: 
Erika, Magdalena, Willi, Brigitte, Petra, Alfred, 
Dani, Heike, Peter K., Petra, Wolfgang, Rainer, 
Claudia, Margot, Robert, Dennis, Thomas, 
Peter P., Andi, Theo, Nils, Franci, Rita, Arthur 

1. Rückblick Protokoll  

2. Bewohnerkasse 3151,60 € + etwa 50 Euro Barkasse 
Fast alle beteiligen sich 

3. Tauschregal Fast Alles findet neue Besitzer. Nur wenige, 
große Dinge stehen länger.  
Vorschlag:  
- Große Dinge werden in der Threema 
Flohmarktgruppe geteilt 
- Kleine Dinge werden, wie bereits die 
Bücher, im Gemeinschaftsraum ausgestellt 
 
Keine Gegenrede = wird umgesetzt von Elke 

3. Gartengruppe  
Sicherheit Eingang zum Fahrradschuppen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rankhilfen 
 

 
Versetzte Hecke pflanzen geht nicht, der Weg 
ist zu kurz und uneinsichtig. Eine Reihe Steine 
sollte den Weg sicherer machen.  
Eine anschließbare Tür wäre am sichersten 
aber das wurde von der Mehrheit in der 
Vergangenheit abgelehnt. Das Thema wird 
nochmal kurz diskutiert aber nicht neu 
abgestimmt. 
 
 
Rankhilfen sind soweit vororganisiert aber 
müssen noch bestellt werden. 

4. Gerätehaus Rainer stellt das beim nächsten Mal vor. 
Er wird über Arthur gebeten, Informationen 
möglichst vorab auf zu Threema teilen. 

5. Mülltonnenschuppen 
Arbeitseinsatz Samstag um 10 Uhr! 

Vorbereitungen wurden gemacht.  
Latten streichen wird Hauptteil der Arbeit 
sein! 
Dach kann auch aufgebaut werden. 

6. Deckenbeleuchtung Claudia, Rainer, Alfred, Arthur haben die App 
um die Lichter zu steuern. Jeder kann die 4 
ansprechen, wenn er die App installieren will. 



Man kann auch die Fernbedienung nutzen. 
7. Nächste Termine - Tanzen nächsten Samstag 

- Yoga Mittwochs 18 Uhr: 5 mal testen, 1.5 
Stunden, 8€ pro Stunde 

- Kreativtreff 
11.6., 19 Uhr Stammtisch 
14.6., 10 Uhr, Generalversammlung, danach 
Klön-Treffen mit mitgebrachten Speisen  
10.7., 20 Uhr Monatstreffen 
23.8. Sommerfest – AG „Gemeinschaftsfeste“ 

8. Sonstiges 
 

Auf Wunsch wird die Finanzierung der 
Gemeinschaftsräume vom Vorstand nochmal 
erläutert. 

 


